

Agenda	
Samedi 1	● 18h30 : Messe à l'église Notre Dame
Dimanche 2	Chandeleur ● 10h30 : Messe à l'église ND - fête de la lumière (avec les 3 groupes diocésains de Foi et Lumière) présidée par notre évêque, ainsi qu'à Montsaon et Crenay ● 9h-17h : préparation au mariage ● 15h : Mouvement chrétien des retraités ● 20h30 : Catéchuménat adultes
Lundi 3	● 10h : Réunion caté équipe 1 ● 18h15 : Calendrier liturgique ● 19h15 : Adoration à la chapelle Notre Dame
Mardi 4	● 10h : Conseil presbytéral ● 11h15 : Messe pour les résidents de l'Osier Pourpre
Mercredi 5	● 14h30 : Messe pour les résidents du foyer Eugénie de Baudel ● 18h : Groupe biblique : <i>l'Apocalypse</i> ● 18h30-21h : Aumônerie des lycéens
Jeudi 6	● 10h - 13h30 : Aumônerie des collèges ● 15h : Caté équipes 5 et 6 ● 17h : Préparation à la 1 ^{ère} communion ● 18h30 : Messe à l'église ND
Vendredi 7	Dimanche de la Santé ● 10h30 : Messe à l'église ND ainsi qu'à Euffigneix et Foulain ● 12h30 : Repas partagé à la maison Ste Claire (fête du partage) ● 10h : Service évangélique des malades (SEM) ● 16h30 : Conférence St Vincent de Paul ● 19h15 : Adoration à la chapelle ND
Samedi 8	● 20h30 : Groupe Laudate ● 9h30-17h : 3 ^{ème} Assemblée du synode à Notre Dame ● 18h30 : Messe à l'église ND
Dimanche 9	● 10h30 : Messe à l'église ND ainsi qu'à Treix et Neuilly ● 19h15 : Adoration à la chapelle ND
Mercredi 12	● 11h15 : Messe pour les résidents de l'Osier Pourpre
Vendredi 14	● 9h30 : Fraternité franciscaine
Samedi 15	● 18h30 : Messe à l'église ND (baptême de Bérénice Pannequin)
Dimanche 16	● 10h30 : Messe à la basilique St JB ainsi qu'à Villiers le sec et Verbiesle
Mercredi 19	Mercredi des Cendres ● 16h : Réunion de caté ● 18h30 : Messe à l'église ND ● 19h15 : Adoration à la chapelle ND
Jeudi 20	● 11h : Messe pour les résidents de la Gloriette ● 14h30 : Messe à la maison de retraite de Riaucourt ● 14h30 : Espérance et Vie (pour les veufs et veuves)
Vendredi 21	
Samedi 22	
Dimanche 23	
Mercredi 26	
Vendredi 28	

Samedi 29	● 18h30 : Messe à l'église ND
Dimanche 1^{er}	Mars ● 10h30 : Messe à l'église ND (appel décisif des catéchumènes) ainsi qu'à Montsaon et Crenay
Mercredi 4	● 9h30 : Aumônerie d'hôpitaux et clinique ● 10h : Caté équipe 1 ● 19h15 : Adoration à la chapelle ND
Jeudi 5	● 11h15 : Messe pour les résidents de l'Osier Pourpre
Vendredi 6	● 14h30 : Messe pour les résidents du foyer Eugénie de Baudel ● 17h30 : Caté équipes 2, 3 et 4 ● 18h : Groupe biblique. Thème : <i>L'Apocalypse</i>
Samedi 7	● 9h30-17h : recollection pour membres des équipes de coordination paroissiale (ECP) ● 14h : Foi et lumière ● 15h : Equipes de caté 5 et 6 ● 17h : Préparation 1 ^{ère} communion
Dimanche 8	● 10h30 : Messe à la basilique St JB ainsi qu'à Jonchery et Foulain



À noter :

Dimanche de la Santé :

Samedi 8 et dimanche 9 février

Fête du partage :

Dimanche 9 février (plus d'infos sur les flyers disponibles dans le hall de l'église & à la basilique.)

Horaires des messes de semaine :

Lundi : 18h, au presbytère St JB, 11, rue Girardon

Mardi : 8h30 à la chapelle ND + 19h à la chapelle ND

Mercredi : 8h30 à la chapelle ND et 18h, sacristie de la basilique St JB

Jeudi : 8h30 à la chapelle ND

Vendredi : 8h30 à la chapelle ND + 19h à la chapelle ND

Samedi : 8h30 à la chapelle ND et 10h à la chapelle de l'hôpital

Confessions : samedi à partir d'11h15, à la basilique St JB

Mardi, Mercredi, Jeudi, Vendredi, Samedi 7h45 Laudes/oraison chapelle ND

Compte rendu de la visite de notre évêque au sein de nos paroisses

Nous recevrons certainement, prochainement, un compte rendu rédigé par notre évêque, Mgr Joseph de Metz-Noblat, suite à sa visite pastorale de nos paroisses du 11 au 19 janvier.

Déjà, nous pouvons dire que, dans tous les groupes ou mouvements visités, ainsi qu'aux célébrations, Monseigneur a encouragé chacun et remercié tous ceux qui sont engagés dans telle ou telle tâche au service de la communauté. Il a aussi proposé plusieurs formations pour compléter le parcours de chacun et permettre des améliorations dans tous les domaines de la vie ecclésiale locale.

Monseigneur a aussi découvert des réalités comme *Vestiaire Service* et *Babel interprètes* : deux associations d'insertion pour des personnes en difficulté et des migrants de nos quartiers. Il a apprécié aussi la rencontre proposée pour les maires et leurs adjoints des villages environnants avec une participation significative de bon nombre d'élus.

En attendant de lire le rapport de notre évêque, nous l'avons remercié de sa visite qui a permis de revisiter des éléments peut-être laissés de côté et que nous allons pouvoir reprendre avec l'ECCP.

Père Pierre-Jean Capomaccio

Nouvelle année, nouveaux défis !

La visite de Mgr de Metz-Noblat a intéressé de nombreux fidèles, venus notamment à la messe de clôture du 18 janvier. Dommage, l'assemblée paroissiale organisée deux heures auparavant n'a réuni qu'une trentaine de personnes.

Pourquoi ? Emploi du temps surchargé, horaire pas pratique, déjà engagé, tout simplement pas tenté ? Les réponses ont donc été peu nombreuses. Des idées ont été lancées, qui seront étudiées par l'équipe de coordination. Hélas, les gens présents étaient souvent déjà engagés dans la vie paroissiale et n'ont pas envie de s'atteler à de nouvelles tâches, donc pas de renouvellement radical des forces vives...
L'ECCP les remercie chaleureusement de leur fidélité et de s'être déplacés pour participer à la dynamique missionnaire de la paroisse !

Dommage encore, car la mission ne réclame pas de grands déplacements ni de grands serments. En conséquence, de petites actions étaient proposées...

Mais nous ferons mieux la prochaine fois !

Fantine Margot, membre de l'ECCP



Paroisse St Jean-Baptiste

N° 354 – Février 2020

EGLISE Info

Dimanche de la Santé

« **Ta nuit sera lumière...** » : c'est ce que nous pouvons lire sur l'affiche du Dimanche de la santé 2020.

Cette journée est proposée chaque année pour « ouvrir les yeux » sur les réalités du monde de la santé. Cela nous concerne tous : nous avons tous dans notre entourage un parent, un ami, un voisin qui a des soucis de santé. Nous sommes confrontés à nos limites, à notre fragilité.

Aujourd'hui, nous sommes tous concernés, à un titre ou à un autre : médecins, infirmières, aides-soignantes, kinés, secouristes, ambulanciers, visiteurs d'hôpitaux ou de cliniques, parents d'un enfant malade, patient... La liste est infinie...

Chacun de nous pourrait dire comment il contribue au mieux-être de ceux qu'il rencontre, comment il essaye de soulager, d'apaiser, de reconforter, d'accompagner...

Jésus nous rassemble en ce dimanche de la santé, Il nous donne un esprit, son Esprit, qui invite à agir pour le bien-être de tous. Jésus a toujours été attentif à tous ceux qui souffraient. Nous pourrions tous témoigner de ce qui se passe de beau et de grand dans le monde de la santé : il y a des gens extraordinaires, des personnes qui sont « lumière du monde », on dirait plus simplement « le rayon de soleil de nos journées ».

Nous en sommes tous témoins

François Beaudoin